

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Match nul pour le Groupement féminin du Pays des couleurs

Samedi soir 7 décembre, le Groupement féminin du Pays des couleurs recevait Lagnieu (Ain) à Creys.

Le film

Le match s'est soldé par un match nul (0-0), à domicile, face à Lagnieu. Miloud Belagra, coach explique : « Résultat plutôt logique tant les deux équipes se sont neutralisées tactiquement. On a essayé de produire du jeu, réussi par séquence, mais encore une fois on a pêché dans la finition. On a multiplié les corners sans jamais venir couper la trajectoire et mettre le ballon au fond des filets. » Et de poursuivre : « Notre gardienne n'aura fait aucun arrêt dans le match. Je l'ai dit aux filles après le match, le contenu collectif était plutôt bon, comme les intentions collectives. Seule la finition n'était pas au rendez-vous. Néanmoins, on se contente de ce point même si comptablement on n'avance pas. »

Les joueuses

L'ensemble du groupe était concerné même si aucune individualité ne peut être mise en avant.